

クローズアップ

第1回公的支援活用シンポジウム開催

公的支援協會

公的保障制度普及の道筋を考察



久保氏

講演プログラム

基調講演 I 「消費者の保険リテラシーと保険販売の在り方」 家森信善・神戸大学経済経営研究所 教授・同地域共創研究推進センター長

基調講演 II 「安心・安全な消費生活の保険の役割」
唯根妙子氏（特定適格消費者団体消費者機構日本 理事）

講演 1 「保険募集人のあるべき姿」

宮宇地覚氏（一般社団法人香川県損害保険代理業協会 副会長）

講演2「公的支援を如何に広めるか。また公助でなく自立する支援をどうするか」

上野直昭氏（一般社団法人保険健全化推進機構結心会 会長）
講演 3「患者支援における公的支援の活用と限界について」
■上野直昭氏／一般社団法人患者応対支援センター協会 顧問、慶應義塾大学客員教授

に説明するべきだとして、意味合いだ。保険代理店は全国津々浦々に存在するため、そのネットワークを生かせば何でもできる。以前に地域の消費者から「どの代理店から保



墨田氏

だ。総じて患者の支援は患者のお金の問題解決でもあるため、医療者がだけでなくFPや社労士だけではなく多業種・多職種による支援がシームレスかつ自由長期にわたり必要だと感



薛中凡

藤丸敏・内閣府副大臣
ビデオメッセージ

藤丸敏・内閣府副大臣

藤丸氏

に一致 確信している。本シンポジウムで、産業界、金融機関、政府、自治体、大学、民間団体、地域住民の皆様が、それぞれの立場から問題と課題を共有し、知恵を結集して、最善の解決策を見出していくけれども、それを節に願つていい。私も金融庁担当の内閣府大臣として全般を尽くすことをお誓いし、ご挨拶とさせていただいた。

藤丸敏・内閣府副大臣
ビデオメッセージ

に一致 確信している。本シンポジウムで、産業界、金融機関、政府、自治体、大学、民間団体、地域住民の皆様が、それぞれの立場から問題と課題を共有し、知恵を結集して、最善の解決策を見出していくけれども、それを節に願つていいことを節に願つていい。私も金融庁担当の内閣府大臣として全般を尽くすことをお誓いし、ご挨拶とさせていただいたい。

A black and white photograph of a middle-aged man with glasses, wearing a suit and tie, speaking into a handheld microphone.

官宦地氏

き険域の すとア請み理つゝ各るにて・へりチきに